

## **SV Eliasbrunn legte Rechenschaft ab**

Am Freitag, den 8.11.2024 hatte der SV Eliasbrunn Mitgliederversammlung mit Neuwahl des Vorstandes. In dieser Zusammenkunft wurde auch Rechenschaft über Erreichtes abgelegt.

Besonders in der Sektion Kegeln gibt es viele aktive sportliche Tätigkeiten.

Im aktiven Spielbetrieb sind zwei Männermannschaften, eine Jugendmannschaft U 18 und drei Jugendmannschaften U 14.

Die Männermannschaft Herren- 1 kegelt in der Landesklasse (100 Wurf) und Mannschaft- 2 in der Kreisliga (120 Wurf).

Aber auch das Freizeitkegeln findet regen Zuspruch, sodass von Montag bis Donnerstag die Kegelbahn regelmäßig belegt ist.

Besonders im Nachwuchsbereich wird durch Steffen Schnappauf als Trainer eine hervorragende Arbeit geleistet. Aktuell befinden sich 24 Kinder und Jugendliche im Training.

Alle Kinder- und Jugendmannschaften belegten in den vergangenen Wettkämpfen gute Platzierungen. Besonders die Kegler/innen der U 14 erreichten von 7 teilnehmenden Mannschaften im Kreis einen ersten, dritten und einen 5. Platz. Die 1. Mannschaft U 14 wurde mit 24:0 Punkten Kreismeister und konnte 7 mal in Folge den Kreismeistertitel erzielen.

Seit 2017 hat die 1. Mannschaft U 14 im Kreis in Folge 68 Spiele gewonnen.

Auch im Kreispokal siegte die U 14 und die U 18 Mannschaft des SV Eliasbrunn.

Erfolgreich schnitten die Mannschaften bzw. Einzelteilnehmer der Kinder und Jugendlichen auch bei den Kreisjugendspielen, den Kreiseinzelmeisterschaften, bei Landesmeisterschaften und den Deutschen Meisterschaften ab. Sie belegten vordere Plätze von 1 bis 8.

Zu ihnen gehören u.a. Fynn-Luca Kaufmann, Janek Kerst, Musrat Shinwari, Joel Voß, Celine Geithner, Lena Kaufmann, Niamat Shinwari und Maja Kaufmann.

Die Erfolgsbilanz setzt sich auch in der bisherigen Saison fort.

Im DKBC Ländervergleich wurde Musrat Shinwari (m) in der Athletik zum dritten Mal Erster und im Gesamtergebnis Sechster. Im Championat U 10 holten die Eliasbrunner Teilnehmer alle vier Einzelmedaillen.

Auch die bisherigen Wettkämpfe im TKV- Pokal und in der Kreisliga konnten von den Mannschaften der U 18 und U 14 des SV Eliasbrunn gewonnen werden.

Steffen Schnappauf erhielt großen Zuspruch für seine gewissenhafte Arbeit als Trainer. Unterstützt wird er von Claudia Jahn.

Viele Hände sind notwendig, um den Spielbetrieb aufrecht zu erhalten. Deshalb konnte auch an Iris und Frank Ackermann, Henry Weidemann, Ingo Rohm und Michael Koburger Dank übermittelt werden. Besonders bedankten sich die Sportler des SV für die Unterstützung durch die Gemeinde und die Geschäftsführer der STW Eliasbrunn.

Gratuliert wurde allen erneut gewählten Vorstandsmitgliedern, besonders dem Sportfreund Michael Koburger als Vorsitzenden der Sportgemeinschaft.

Motiviert durch Erreichtes gewannen tags darauf beide Männermannschaften ihre Wettkämpfe und die Punkte blieben in Eliasbrunn.

Glückwunsch und weiterhin Gut Holz!

G.Rohm